
議会報告会報告書 

                                 令和２年２月４日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             １班 

                              代表 水津 治 

 

令和元年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和２年１月２７日（月） １４：００ ～ １５：３０ 

 

２ 開催場所  

       赤崎公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ８ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野朋子 ）（ 松尾数則 ）（ 恒松恵子 ）（ 中岡英二 ） 

（ 山田伸幸 ）（ 笹木慶之 ）（ 髙松秀樹 ）（ 矢田松夫 ） 

（ 中村博行 ）（ 水津 治 ）（ 岡山 明 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 中岡英二 ）  〔司会〕（ 笹木慶之 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 水津 治 ）  〔記録〕（ 岡山 明 ） 

   ③ 産業建設常任委員会 （ 中村博行 ）  〔受付〕（ 河野朋子 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

●高千帆小学校校舎増築計画について 

質問事項（回答済） 

 ・市内の児童数の状況はどうか。  

→ 高千帆小学校は増加、児童館もいっぱいである。他は減少傾向である。 

・令和７年以降の児童数の推移はどうか。 → これからの調査対応となる。 

 ・高千帆、厚狭校区以外は減っているようだが校区の再編はどう考えているか。 

→ 住民感情もある。また、数多くの問題も抱えており早期解決は困難である。 

 ・高千帆小学校は建て替えの時期なのか。 

→ 建て替えではなく、校舎の不足によるものである。 

 ・現在増築しても将来的にはどうなのか。 

→ 様々な試算の上で最低限の対応を実施するものである。 

●その他 

質問事項（回答済） 

 ・市内の小中学校の耐震化は。 → 終了している。（埴生小中学校は建設中） 

意見・要望 

 ・市役所の耐震化工事により、駐車場が不足しており、不便が生じている。 

 ・市役所の耐震化工事に伴いＷｉ－Ｆｉを設置してほしい。 

 ・全市内を対象とした防災訓練の実施をお願いしたい。 

 ・防災対策として、屋外で防災放送ができる施設を、校区に１か所設置してほしい。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

●再検証病院の公表について 

質問事項（回答済） 

 ・市民病院・日赤病院は国からいらないと言われているのか。 

 → 現状では再編などの対象となりうる病院であり、検討を進めてはどうかという

ことである。 

 ・再編統廃合の話であり、大変に困惑しているがどうか。 

→ 市民、日赤、各病院の役割分担を明確にする方向で進んでいる。 

 ・市民病院への再編は病院建設の時には出なかったのか。 → 出ていない。 

意見・要望 

 ・医師の数が少ない。特に内科での待ち時間が長い。 

 ・社会的入院（必ずしも治療や退院を前提としない長期入院を続ける状態のこと。 

高齢者が安心して対応できること）ができる病院を希望する。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 



●小野田・楠企業団地の企業進出の状況について 

質問事項（回答済） 

  ・企業誘致のための方策は何かあるか。 

 → 工場設置奨励条例の中には優遇措置として、固定資産税、用地取得、従業員雇

用奨励金等がある。 

  ・㈱ＧＦの状況はどうか。 

 → ２０１９年、藤崎電機(株)とガイアパワーが合併。現在、バイオマス発電に関

わるトラブルのため操業が遅れている。 

  ・進出企業の雇用状況はどうか。 

→ 従業員予定数としては合計で１３２人である。 

意見・要望 

  ・市民病院経由のバス便を増やしてほしい。 

  ・厚狭駅の早期バリアフリー化をお願いしたい。 

 

＜その他＞ 

意見・要望 

 ・避難場所、避難所の指定をしてほしい。（自衛隊の炊き出し場所がない） 

 ・山口東京理科大学生の定住を促進するために「住まいる奨励金」がある。是非と 

も継続をお願いしたい。 


